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いよいよ寒さの到来 

 12 月が近づくにつれて次第に寒さを感じるようになり、12 月を

迎えた今週末の天気予報の気温に０℃やマイナスの表示が出るよ

うになりました。昨日には氷ノ山の初冠雪のニュースも聞かれ、

大雪と噂されるこの冬の到来に今から怖じ気づかないように言い

聞かせているところです。 

 この夏の生徒会での協議を経て改正した「生徒心得」に基づく

学校生活が２学期から始まっています。冬の生活に備えて、防寒着についても見直し、

柔軟に防寒着を着用して登下校できるようにしました。マフラーや手袋、ネックウォー

マー等の着用もこれまでと同様に可能です。 

最近、生徒たちに特に注意を促していることは、寒いので上着やズボンのポケットに

手を入れたり、上着の袖で手を隠したりしないということです。安全面はもちろんのこ

と、姿勢、着こなし、身だしなみの観点からもＮＧです。活気ある養父中の生徒がそん

な格好をして貧相に見えてしまうのはもったいないことだ

と思います。 

 これまで防寒着を着てきても、ロッカーに畳んで入れる

スペースもなく、掛けるところもありませんでした。もし

かしてこのことが防寒着を着たくても着ることができない

要因のひとつかもしれないと考え、今回の防寒着の見直し

をきっかけに、今年度、正面玄関昇降口に各クラス用のコ

ート掛けを設置しました。個人でハンガーを持参して防寒着を掛けることができますの

で、ぜひ利用してください。そして、寒さの中でも姿勢に余裕を感じさせる養父中の生

徒であってほしいと思っています。冬をよりよく乗り越えていきたいものです。 

 

 

11月 9日(水)に「但馬駅伝大会」が奥神鍋で開催されました。男女とも最後ま

で力走し、女子は入賞を逃したものの、男子は６位に入賞し、県大会への切符を手

に入れました。 ＊４区区間賞 … 中野叶一君 

11月 19日(土)には「兵庫県駅伝大会」が同じく奥神鍋で行われ、男子チームが

出場しました。但馬大会のメンバーであった○○○○君と○○○○君が野球部の

大会へ出場するため、３年生の○○○○君と○○○○君が新たにメンバー入りし

て練習に参加するとともに、当日走ってくれました。 

県のトップクラスの走りに圧倒されながらも、懸命に追い上げていこうとする力走に感動しました。 

養父市立養父中学校 学校だより 

須留が峰 令和 4 年度 
Ｎｏ .20 
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＜各クラス用のコート掛け＞ 

＜学校に咲く山茶花＞ 

＜追い上げる！＞ 



 

 

 

 

  11月 11日(金)に、「NPO法人 ママの働き方応援隊」との連携事業「思春期ふ

れあい(保育)体験教室」を実施しました。当日は、お母さんと赤ちゃんの６組が

来校され、３年生の生徒が赤ちゃんと実際にふれ合う活動を行うとともに、お母

さんから出産や子育ての体験談をお聞きしました。 

 当日は暖かな天気の中でゆったりと活動することができました。赤ちゃんの笑

顔や愛らしい仕草には、みんなの表情を柔らかくしてしまうステキな魔法がある

ことを改めて実感することができました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野球部 

11/19(土) 

11/20(日) 

 

11/26(土) 

豊岡こうのとり球場 

出石球場 

 

南但スポーツセンター野球場 

「全日本少年軟式野球大会 但馬地区予選会」におい

て、第１回戦で竹野中に、第２回戦で出石中に勝利した

ものの、続く準決勝で豊岡北中と対戦し2-0で惜敗。第

３位に。健闘した分、正直、悔しさもあり。次に向けて

さらに練習に打ち込んでいこう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「To Be a Good School」（良い学校をつくろう） 

＜立派な大根が次々と＞ ＜白菜もあります！＞ 

 

 

11 月 21 日(月)に第 2 回制服検討委員会を開催

し、新制服の製造業者を選定するプロポーザルの

在り方について協議を行いました。 

「プロポーザル」とは、複数の関係業者が、本

校委員会からの「新制服に対する要望」を基に、

価格をはじめ新制服のコンセプトやデザイン、機

能性等について企画提案を行い、その内容を受け

て、本校委員会が総合的に検討しながら最終的に

製造業者１社を選定していくものです。 

来年１月中旬には、各社から提案を受ける会を

設ける予定です。 

制服の変更に向けて 
 

 

12 月 13 日(火)に行われる立会演説会・投票に

向けて、12 月 7 日から選挙活動が始まります。 

いよいよ生徒会役員も代替わりする時期になり

ました。１年前、今の○○生徒会長を中心とした

役員が発足して初めて取り組んだ「坂本誠志郎選

手との交流会」が懐かしく思い出されます。 

今回の選挙に２年生から複数の候補者が出てい

ます。養父中のために力を発揮しようとする前向

きな気持ちをとてもうれしく思います。 

選挙に向けてどんなポスターを作るのか、どん

な演説をするのか、今からとても楽しみです。 

生徒会選挙に向けて 

部活動の大会結果 

＜駅伝メンバー＞ 

【女子】○○○○(2)、○○○○(2)、○○○○(1)、○○○○(1)、○○○○(3)、○○○○(3) 

 【男子】○○○○(2)、○○○○(3)、○○○○(2)、○○○○(3)、○○○○(2)、○○○○(1)、 

○○○○(2)、○○○○(3)、○○○○(3) 

＜赤ちゃんと一緒＞ 

 11 月、1 年生が総合の時

間に、「養父市ＰＲ大会」を

実施し、養父神社や天滝な

ど、自分の「推し」について

プレゼンを通してＰＲする

活動を行いました。 

 11 月 17 日(木)、２年生

が美術の時間に、文化祭で

講演してくださった余根田 

直樹さんをお迎えしてイラ

スト制作を学びました。 

お題は「動物人間」。 

 けやき学級とくすのき学級が、今年度、駐車場脇に

ある畑を復活させて、春から栽培活動を行っています。

夏には、ミニトマトやなす、ピーマンといった夏野菜

を収穫しました。 

 このたび、大根と白菜が立派にでき、22日(火)には

収穫とともに、校内で販売も行いました。小さな小さ

な畑ですが、心のこもった良い畑です。 


